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ÏÎÇÄÐÀÂËßÅÌ  Ñ  ÄÍ¨Ì  ÔÈÇÊÓËÜÒÓÐÍÈÊÀ!
Уважаемые�спортсмены,�тренеры,��чителя�физичес�ой���льт�ры,�инстр��торы�по�спорт�,

энт�зиасты�и�ветераны�физ��льт�рно-спортивно�о�движения�Колпашевс�о�о�района!

Поздравляем�вас�с�праздни�ом�–�Днём�физ��льт�рни�а!

День�физ��льт�рни�а�–�праздни��тех,��то�хочет�все�да�быть�молодым�и�здоровым�вне�зависи-

мости�от�возраста;��ом��доро�и�ценности�здорово�о�образа�жизни�и��то�настойчиво�занимается

��реплением�свое�о�тела�и�д�ха.

В�историю�Колпашевс�о�о�района�вписано�немало�страниц�о�спортивных�достижениях.

Мно�ие� спортсмены�прославили�Колпашевс��ю� землю�своими�победами�и�высо�ими�спортив-

ными�рез�льтатами.

С��важением�и�бла�одарностью�мы�относимся���тренерам�и��чителям�физичес�ой���льт�ры,��о-

торые�воспитали�не�одно�по�оление�молодых�людей,����оторых�физичес�ая���льт�ра�и�спорт�стали

неотъемлемой�частью�жизни.

Се�одня�на��ровне�района�мно�ое�делается�для�совершенствования�спортивной�инфрастр��т�ры,

�деляется�особое�внимание�под�отов�е��валифицированных�тренеров�и�наставни�ов,�развитию�мас-

сово�о�спорта,�а�значит,�созданию�новых�возможностей�для�здоровой,�а�тивной�жизни��аждо�о�че-

лове�а.

От�всей�д�ши�желаем� �реп�о�о� здоровья,� спортивно�о� совершенствования,� �дачных� стартов�и

хороше�о�настроения!

А.�МЕДНЫХ,�	лава�Колпашевс�о	о�района.

И.�ТОКАРЕВА,�председатель�Д�мы�Колпашевс�о	о�района.

Доро�ие�спортсмены�и�тренеры,�преподаватели

физичес�ой�под�отов�и�и�сотр�дни�и�спортивных��чреждений,

засл�женные�ветераны�спорта,�юные�спортсмены�и�а�тивисты

физичес�ой���льт�ры!

От�всей�д�ши�поздравляем�вас�с�праздни�ом�спорта�и�здоро-

вья�–�Днём�физ��льт�рни�а!

Се�одня�физ��льт�ра�является�важной�составляющей�в�ор�а-

низации�дос��а�населения�и�в�воспитании�здоровой�д�хом�и�те-

лом�молодежи.�Рад�ет,�что�все�больше�жителей�Колпашевс�о-

�о��ородс�о�о�поселения�приобщаются���здоровом��образ��жизни,

а�для�мно�их�спорт�и�физичес�ая���льт�ра�стали�неотъемлемой

е�о�частью.

От�всей�д�ши�желаем�всем,��то�др�жит�со�спортом,��дачных

стартов�и�новых�ре�ордов.

П�сть��аждый�из�вас�добивается�желаемых�рез�льтатов!

Оптимизма,��веренности�в�своих�силах�и��порства�для�яр�их

достижений!

А.�ЩУКИН,�	лава�Колпашевс�о	о�	ородс�о	о�поселения.

А.�РЫБАЛОВ,�председатель

Совета�Колпашевс�о	о�	ородс�о	о�поселения.

–� Уходит� в� историю�шестой
созыв�За�онодательной�Д�мы

Томс�ой�области.�Эта�история

была�яр�ой�и�насыщенной.�По-

том�� что� все� эти� пять� лет�мы

писали� ее� вместе� с� деп�татс-

�им� �орп�сом.�И� это� история

не� толь�о� областно�о� парла-

мента� и� е�о� деп�татов,� но� и

всей� Томс�ой� области.� Я� по-

здравляю� деп�татов� с� �спеш-

ÎÒ ÏÅÐÂÎÃÎ ËÈÖÀ
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ным� завершением� этой� �дар-

ной�пятилет�и�и�ис�ренне�бла-

�одарю�за�совместн�ю�работ�.

Ни�один�день�этой�работы�не

был� ле��им.� Оно� и� не�диви-

тельно,� потом�� что� вполсилы

мы,�сибиря�и,�работать�не��ме-

ем.�Деп�татс�ий� �орп�с� пред-

ставляли�четыре�политичес�ие

партии�с�разными�вз�лядами�на

развитие�э�ономи�и�и�социаль-

ной�сферы.�Мы�работали�в��с-

ловиях�пандемии�и�вызванно�о

ею��лобально�о�социально-э�о-

номичес�о�о��ризиса.�Но��а��бы

ни� было� тяжело,� все� пять� лет

наша� совместная�работа� была

�онстр��тивной�и�шла�в�интере-

сах�миллиона�жителей�Томс�ой

области.� В� интересах� нашей

�лавной�партии�–�томичей.

Рез�льтаты�этой�работы�–�не

в� цифрах,� не� в� за�онах,� не� в

отчетах,�а�в�реальных,�видимых

людям� изменениях,� в� добрых

переменах.

Мы� вместе� прид�мали� про-

�рамм��«Доро�и»�и��аждый��од

выделяли� по� полмиллиарда

р�блей�на�ремонт�местных�до-

ро�,� �оренным� образом� �л�ч-

шив�сит�ацию�в�наших��ородах

и�районах.�А�все�о�за�пятилет-

���мы�отремонтировали� боль-

ше� тысячи� �илометров�ре�ио-

нальных�и�местных�доро�.

Мы�с�деп�татами�и�нашей�на-

��ой�нашли�решение�десятиле-

тиями�не�решаемой�проблемы

чистой� воды,� построив� 150

«эле�тронных� �олодцев».� Бла-

�одаря�этим�станциям,�дост�п��

чистой�питьевой�воде�пол�чи-

ли�100�тысяч�жителей�Томс�ой

области.

Мы�вместе�на�60%��величи-

ли�еже�одное�финансирование

здравоохранения.

Мы�вместе�построили�шесть

о�ромных�ш�ол� и� 20� детс�их

садов.

Мы� вместе� изобрели� про-

�рамм�� «Бюджетный� дом»� для

привлечения� на� село� бюджет-

ни�ов,�врачей�и��чителей.�Эти

дома�раст�т�по�области��а���ри-

бы,�и�в�них�отмечают�новосе-

лье�люди.

Мы� вместе� при� поддерж�е

«Газпрома»�за�последние��оды

в�два�раза� �величили�объемы

�азифи�ации.

На�онец,�именно�с�деп�тата-

ми�мы�дали�второе�дыхание�на-

�чно-образовательном�� �омп-

ле�с�,� прид�мав� �лобальный

прое�т�«Большой��ниверситет»,

объединивший� �ниверситеты,

а�адемичес�ие� инстит�ты� и

бизнес.�Этот�прое�т�после�под-

держ�и� правительства� обрел

федеральный�масштаб�и�стат�с.

В� тяжелейшее� время� мы� с

ре�иональным� парламентом

поддержали�и�систем��здраво-

охранения,�и� �лавные�отрасли

э�ономи�и,� и� малый� бизнес.

Бла�одаря�нашим�совместным

точным�и� выверенным�реше-

ниям,� Томс�ая� область� л�чше

мно�их�справляется�с�эпидеми-

ей�и�ее�последствиями.�Не�вво-

дя�ло�да�нов,�QR-�одов�и�спец-

проп�с�ов,�мы��спешно�сохра-

няем�жизнь�и�здоровье�людей,

восстанавливаем� занятость� и

э�ономи��.

Не�б�д��перечислять�все�сде-

ланное�за�эти�пять�лет.�Деп�та-

ты� это� мо��т� сделать� сами.

Я�хоч��просто�с�азать�спасибо�–

от�себя,�от�всей�исполнитель-

ной�власти�и�от�миллиона�жи-

телей�Томс�ой�области.�Имен-

но�в�интересах�это�о�миллиона

мы�вместе�старались�работать

все�эти��оды.

Я� желаю� всем,� �то� идет� на

новые� выборы,� честной� борь-

бы�и�чистой�победы.�А�тем,��то

не�идет,�желаю��спехов�на�но-

вом�поприще.�Ка��бывший�де-

п�тат� областной� Д�мы,� хоч�

с�азать� нынешним,� что� быв-

ших�деп�татов�не�бывает.�Еще

раз�спасибо�за�наш��совмест-

н�ю�работ�!

–�Шестой�созыв�Заонода-
тельной�Д�мы�Томсой�обла-
сти� завершает�свою�работ�.
Что�собой�представляет�об-
ластной�парламент?�В�моем
понимании� –� это� свое о
рода� общественно-полити-
чесий,� хозяйственный� �ни-
верситет,�в�отором�и�об�ча-
ются,� и�работают�в� течение
пяти�лет.�Все�мы��чились,�ра-
ботая�в�омиссиях,�омитетах.
Учились�не�тольо�деп�таты,

ÇÀÌÅÑÒÈÒÅËÜ ÏÐÅÄÑÅÄÀÒÅËß ÇÀÊÎÍÎÄÀÒÅËÜÍÎÉ ÄÓÌÛ ÒÎÌÑÊÎÉ ÎÁËÀÑÒÈ À. Á. ÊÓÏÐÈßÍÅÖ:
но�и�исполнительная�власть
��деп�татсо о�орп�са.�По-
этом�� обе� ветви� власти
(представительная�и�испол-
нительная),�пройдя�5-летнее
об�чение� в� та� называемом
деп�татсом� �ниверситете,
для�себя�взяли�мно о�полез-
но о.

О � х о з я й с т в е н н о м � н а -
правлении�работы�облас-
тно�о�парламента
Мои�планы�по�Колпашев-

сом�� одномандатном�� о-
р� ��№13�формировались
вместе� с�  лавой� района
А.�Ф.�Медных,� лавой� ород-
со о�поселения�А.�В.�Щ�и-
ным,�  лавами� сельсих� по-
селений�на�основе�пожела-
ний� жителей� района.� Сей-
час�можно� сазать,� что�мы
реализовали� их� пратичес-
и�полностью.�За�ислюче-
нием�тех�вопросов,�оторые
не� �далось� решить� в� про-

шлом� од��из-за�оронави-
р�сной�инфеции.�Их�реше-
ние� намечено� на� 2021�  од.
Та,�строительство�амб�ла-
тории� на�Матьян е,� ранее
планировавшееся� на� 2020
 од,� б�дет� реализовано� в
те�щем� од�.
В� целом,� хоч�� пожелать

новом�� парламент�,� чтобы
он� работал� онстр�тивно,
плодотворно,� на� бла о�жи-
телей�наше о�ре иона.
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В
�се�одняшней�непрос-
той� сит�ации� панде-
мии�вопрос�дост�пнос-

ти�ле�арств�для�мно�их�лю-
дей,�особенно�пенсионеров,
малоим�щих��раждан,�инва-
лидов,�стоит�достаточно�ост-
ро.�В�ходе�рабочих�поездо�
по��ородам�и�сельс�им�рай-
онам�Томс�ой�области�деп�-
тат� Гос�дарственной�Д�мы
России�Татьяна�Соломатина
особое� внимание� �деляет
вопросам� ле�арственно�о
обеспечения��раждан�и��он-
троля� за�ценами�на� ле�ар-
ственные� препараты.� Она
посещает�аптечные�ор�ани-
зации�в�Томс�е,�в�райцент-
рах,� отдаленных� сельс�их
населенных�п�н�тах,� чтобы
проверить� наличие� наибо-
лее� востребованных�меди-
�аментов,� а� та�же�цены�на
них.� Деп�тат� Соломатина
лично��онтролир�ет,�чтобы�в
апте�ах�не�было�выше�пре-
дельно�доп�стимой�нацен�и
на�жизненно�важные�ле�ар-
ства.�Именно�Татьяна�Соло-
матина� добилась� сохране-
ния�в�нашем�ре�ионе�м�ни-
ципальной�и� �ос�дарствен-
ной�аптечной�сети,��отор�ю
�же�намеревались�привати-
зировать�и�растащить�по���с-
�ам.�И�если�бы�не�принципи-
альность�деп�тата,�на�месте
м�ниципальных�апте�� в� �о-
родах�и�селах�нашей�облас-
ти�се�одня�были�бы�ма�ази-
ны�и�пивные�ларь�и.

ÑÄÅÐÆÀÒÜ ÐÎÑÒ

ÖÅÍ ÍÀ ÌÅÄÈÊÀÌÅÍÒÛ
Вопросы�обеспечения�жи-

телей�Томсой�области�все-
ми� необходимыми� леар-
ственными� препаратами� и
онтроля� за� ценообразова-
нием�в�этой�сфере�находят-
ся� �� деп�тата�Соломатиной
на�особом�онтроле.�Атив-
н�ю�работ�� по� дост�пности
леарств�Татьяна�Васильев-
на� проводит� на� �ровне�фе-
дерально о�парламента,�ре-
 �лярно� выст�пая� с� заоно-
дательными� инициативами,
оторые� направлены� на
сдерживание�цен.�С� начала
пандемии�деп�тат�вместе�со
своими�олле ами,�членами
омитета� по� охране� здоро-
вья�Госд�мы�России�решает
проблемы�роста�цен�на�ме-
диаменты�б�вально�в�р�ч-
ном�режиме.�По�инициативе
Соломатиной�было�принято
несольо� заонов�для� ста-
билизации� цен� на� медиа-
менты.
В�частности,� со ласно�од-

ном�� из� заонопроетов,
если� аая-то� зар�бежная
омпания,�вып�сающая�сы-
рье�для� то о� или�ино о� ле-
арственно о�препарата,� не
заре истрировала� свой� ле-
арственный� препарат� на
территории� России,� наша
страна�может� просто� по�-
пать�это�сырье�и,�не�патент�я
за�р�бежом,�вып�сать�свои
леарственные�препараты.
Деп�тат�Соломатина�стала

одним�из�инициаторов�при-

ËÅÊÀÐÑÒÂÀ ÄÎËÆÍÛ ÁÛÒÜ ÄÎÑÒÓÏÍÛÌÈ
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нятия� заона� об� онлайн-
продаже� леарств.� У�  раж-
дан� появилась� возмож-
ность� �пить� леарства� че-
рез� интернет,� заазав� их
достав��на�дом.�Это��сили-
ло� он�ренцию�на�фарма-
цевтичесом� рыне� и� а
следствие� –� повлияло� на
стабилизацию�цен.
Таже� принят� заон� о

марирове�леарств,�ото-
рый� позволяет� проверять
подлинность� леарствен-
ных� препаратов� и� ос�ще-
ствлять�онтроль�сроов�их
 одности,� запрещая� апте-
ам� продавать� просрочен-
ные�медиаменты.
Еще�один�заон,�оторый

ативно�поддержала�Татья-
на�Соломатина,�вводит�же-
стие�штрафы� за� завыше-
ние� цен� на� леарства.� За
завышение� цены� на� жиз-
ненно�необходимые�и�важ-
нейшие� леарственные
препараты� (в� списо
ЖНВЛП�входит�почти�43�ты-
сячи� наименований� ле-
арств)�должностном��лиц�
 розит�штраф�50�тысяч�р�б-
лей,�юридичесом��–�штраф
в� дв�ратном� размере� из-
лишне� пол�ченной� выр�чи
от� реализации� товара� за
весь�период,�в�течение�о-
торо о�совершалось�право-
нар�шение.

ÂÎÏÐÎÑÀÌ

ËÅÊÀÐÑÒÂÅÍÍÎÃÎ

ÎÁÅÑÏÅ×ÅÍÈß –

ÏÅÐÂÎÑÒÅÏÅÍÍÎÅ

ÂÍÈÌÀÍÈÅ
«Без�словно,� в� период

пандемии� вопросы� дост�п-
ности� леарств� приобрели
еще�больш�ю�ат�альность.
Ко�мне�на�личных�приемах,
в� ходе� встреч� ре �лярно
обращаются� люди� по� про-
блемам� ль отно о� леар-
ственно о� обеспечения.
Стараюсь�оазывать�содей-
ствие�  ражданам� в� этих
вопросах.�Очень�важно,�что
се одня�и�на� ос�дарствен-
ном,� и� на� ре иональном
�ровнях� этим� проблемам
�деляется�самое�присталь-
ное�внимание.�В�Министер-
стве� здравоохранения� РФ
создан�Департамент�леар-
ственной� безопасности

России.�В�Томсой�области
создан�Департамент�лицен-
зирования� и� ре ионально-
 о�  ос�дарственно о� онт-
роля,���оторо о�теперь�есть
полномочия�по�онтролю�за
ценами� на� леарственные
препараты»,� –� подчерн�ла
Татьяна�Соломатина.
Деп�тат�Соломатина�под-

держала�работ��ново о�сер-
виса� провери� предельных
розничных� цен� на� леар-
ства,� влюченные� в� пере-
чень�жизненно�необходимых
и�важнейших�леарственных
препаратов� (ЖНВЛП),� ото-
рый�был�разработан�Депар-
таментом�лицензирования�и
ре ионально о�  ос�дар-
ственно о�онтроля�Томсой
области.�Цель� это о� серви-
са�–�оазание�пратичесой
помощи�социально�незащи-
щенным�слоям�населения,�а
таже�профилатиа,� выяв-
ление� и� пресечение� нар�-
шений� обязательных� требо-
ваний� по� формированию
цен� на�медиаменты,� влю-
ченные�в�перечень�ЖНВЛП.
Теперь�это�б�дет�делать� о-
раздо�проще.
На� се одняшний� день� на

территории�Томсой�облас-
ти� работают� 904� ор аниза-
ции,�  де� продаются� леар-
ства.�Это�287�апте,�309�ап-
течных� п�нтов,� 39� апте� в

шения� цен� на� леарствен-
ные� препараты.� В� сл�чае
выявленно о� фата� завы-
шенной� цены� на� медиа-
менты�из�списа�ЖНВЛП�лю-
бой� пользователь� сервиса
сможет�сообщить�о�нар�ше-
нии� в� областной� Департа-
мент� лицензирования�и� ре-
 ионально о�  ос�дарствен-
но о� онтроля»,� –� отметила
Татьяна�Соломатина.
Томсая� область� стала

первым�ре ионом�в�России,
в� отором�зап�стили�та�ю
про рамм�.�Если�опыт�оа-
жется� �спешным,� Татьяна
Соломатина�  отова� рабо-
тать�на�федеральном��ров-
не,�чтобы�тиражировать�этот
сервис�по�всей�стране.

ÌÓÍÈÖÈÏÀËÜÍÛÌ
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Именно� Татьяна� Солома-

тина� добилась� сохранения
в� нашем� ре ионе� м�ници-
пальной�и� ос�дарственной
аптечной� сети.� 17� июня� на
залючительном� пленар-
ном�заседании�Госд�мы�по
инициативе�деп�тата�Соло-
матиной� был� принят� зао-
нопроет,� позволяющий�до
июля� 2023�  ода� сохранить
�нитарные�предприятия�ап-
течной�сети.�По�словам�э-
спертов,�се одня��� ос�дар-
ства�нет�др� их�механизмов
обеспечения� леарствен-
ной�безопасности.
Вопрос�приватизации�м�-

ниципальных� �нитарных
предприятий�–�неоднознач-
ный,�болезненный,�особен-
но�для�м�ниципальных�и� о-
с�дарственных� апте.� На
се одняшний� день� общими
�силиями� �далось� отстоять
наличие�МУПов� и� ГУПов� в
аптечной� сети� до� июля
2023� ода.�В�нашем�ре ио-
не�таже��далось�сохранить
сеть�м�ниципальных�и� ос�-
дарственных� апте,�  де
цены� на� леарства� ре �ли-
р�ет� �чредитель� –� область
либо�м�ниципалитет.�В�Том-
се��далось��беречь�от�про-
дажи�м�ниципальн�ю�аптеч-
н�ю�сеть�УМП�«Томсфарма-
ция»,�оторая�состоит�из�23
апте.�И�если�бы�не�принци-
пиальная� позиция� Татьяны
Соломатиной�в�этом�вопро-
се,� м�ниципальные� аптеи
просто� растащили� бы� на

�си�и�сделали�на�их�мес-
те� очередные� с�пермаре-
ты�и�«пивн�ши».
«Пандемия� оронавир�са

поазала:� если� бы� �� нас� не
было� ос�дарственных�и�м�-
ниципальных�апте�со�свои-
ми�запасами�леарств,�сит�а-
ция� в� ре ионе� с� наличием
леарственных� противови-
р�сных�препаратов�и�ценами
на� них,� особенно� в� раз ар
ризиса,�мо ла�быть� ораздо
более�острой.�Во-первых,�ча-
стни�нио да�не�б�дет�захо-
дить�в�отдаленные�сельсие
территории,�ем��это�просто�не
вы одно.�Во-вторых,� в�  ос�-
дарственной�сети��чредитель
может� ре �лировать� с�мм�
нацени�от�цены�производи-
теля,�делая�ее�минимальной.
В�частной�аптечной�сети�та-
ое� представить� сложно.
В-третьих,�в� ос�дарственных
аптечных� сетях� есть� почти
весь�перечень�жизненно�важ-
ных�леарственных�препара-
тов.� Частные� аптеи�мы� не
можем�заставить�иметь�необ-
ходимый� запас� леарств.
Кроме� то о,�м�ниципальные
�нитарные�предприятия� об-
сл�живают�ль отниов.�Част-
ниам,�а�правило,�невы од-
но�за�это�браться�–�под�это
н�жно� содержать�персонал,
омпьютерн�ю�сеть,�нести�зат-
раты»,� –� отметила� Татьяна
Соломатина.
Деп�тат��верена,�что� ос�-

дарство�должно�сделать�все
возможное,�чтобы�сохранить
 ос�дарственн�ю�и�м�ници-
пальн�ю�аптечн�ю�сеть�либо
найти� иные�механизмы�для
дальнейшей�работы�м�ници-
пальной�аптечной�сети,�ото-
рая�может� работать,� в� том
числе� в� отдаленных� сельс-
их� населенных� п�нтах,� и
обеспечивать� леарствен-
н�ю�безопасность�в�период
пандемий� и� всплеса� забо-
леваемости�различными�ин-
фециями.
«Моя� позиция� однознач-

на:�все�жители�Томсой�об-
ласти,� независимо�от� то о,
 де�они�проживают,�должны
быть� в� равной� степени
обеспечены�необходимыми
леарственными� препара-
тами»,�–�подчерн�ла�Тать-
яна�Соломатина.

Под�отовила
М.�МАРИНИНА.

больницах,�258�обособлен-
ных� подразделений� меди-
цинсих� ор анизаций
(ФАПы,� общеврачебные
пратии,� амб�латории),
11�аптечных�сладов.
«Вопросы�стоимости�меди-

аментов� волн�ют� мно их
наших�  раждан,� особенно
людей� пожило о� возраста.
Мы�вместе�с�томсими�ати-
вистами�Общероссийсо о
народно о�фронта�неодно-
ратно� проводили� монито-
рин и� аптечных� сетей� на
предмет�наличия�самых�во-
стребованных�препаратов�и
цен�на�них.�И�эти�провери,
а�правило,�приносили�по-
ложительные�рез�льтаты.�Но
понятно,� что� с� помощью
тольо�общественно о�онт-
роля� невозможно� ре �ляр-
но�проверять�свыше�900�ап-
течных� ор анизаций� ре ио-
на.�Новый� сервис� поможет
решить�эт��задач��–�отсле-
дить�и�пресечь�сл�чаи�завы-
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Заместитель
 председателя
За�онодательной
 д�мы
 Томс-
�ой
 области
 А.
 Б.
 К�приянец
в
 первой
 де�аде
 ав��ста
 со-
вершил
 рабоч�ю
 поезд��
 в
Колпашевс�ий
 район.

В�Колпашеве�состоялись�рабочее
совещание�с��частием�представи-
телей�областно�о�ДРСУ,�встречи�со
старшими� по� мно�о�вартирным
домам� ми�рорайона� Геоло�,
спортивной�общественностью�рай-
она.�В�То��ре�было�от�рыто�обще-
ственное� пространство� «С�вер� с
площад�ой� «История� села� То��р»,
состоялась�презентация,�посвящен-
ная��азифи�ации�села.

В� рабочей� поезд�е� областно�о
деп�тата� приняли� �частие� �лава
Колпашевс�о�о�района�А.�Ф.�Мед-
ных,� �лава� �ородс�о�о� поселения
А.�В.�Щ��ин,�председатель�Совета
Колпашевс�о�о��ородс�о�о�поселе-
ния� А.�Ф.� Рыбалов� и� др��ие� офи-
циальные� лица.
Рабочее
 совещание,
 посвя-

щенное
 а�т�альном�
 вопрос�
асфальтирования
 территории
Колпашевс�ой
 районной
больницы,� состоялось� сначала
непосредственно� на� проблемном
�част�е� райбольницы,� потом� –� в
районной� администрации.

–�В�2020� �од��мы�должны�были
заасфальтировать�территорию�Кол-
пашевс�ой� районной� больницы.
Не� пол�чилось.� Я� д�маю,� что� это
очень�важный�вопрос,�и�е�о�реше-
ние�н�жно�не�толь�о�для�работни-
�ов� здравоохранения,� но� и� всех
жителей,� �оторые� обращаются� за
медицинс�ой� помощью.� Надеюсь,
что�в�этом��од��территория�район-
ной� больницы� б�дет� асфальтиро-
вана,� –� подвел� ито�и� совещания
областной� деп�тат� А.� Б.� К�прия-
нец.
От�рывая
 встреч�
 с
 пред-

ставителями
 домов
 ми�ро-
района
 Геоло�,
 �лава� района
А.�Ф.�Медных�расс�азал�о�систем-
ной�работе�по�бла�о�стройств��на-
селенных� п�н�тов,� проводимой
администрациями� района� и� �о-
родс�о�о�поселения�в�течение�пос-
ледних�4-х�лет.
При�этом�он�отме-
тил:

–�Бла�о�стройством�территории
м�р.� Геоло�� мы� занимаемся� вме-
сте�с��ородс�им�поселением�доста-
точно� давно,�Но� всё� это� были� то-
чечные�решения.�Се�одня�настало
время� принимать� меры� по� �омп-
ле�сном�� бла�о�стройств�� само�о
�р�пно�о� жило�о� ми�рорайона.
Причем� совместно� администра-
циями�района,��ородс�о�о�поселе-
ния�с�жителями�ми�рорайона.

Глава�Колпашевс�о�о��ородс�о�о
поселения� А.� В.�Щ��ин� напомнил
прис�тств�ющим,� что� на� террито-
рии��ородс�о�о�поселения�находит-
ся� 444� мно�о�вартирных� дома.
Поэтом�� бла�о�стройство� дворо-
вых� территорий� мно�о�вартирных
домов� является� а�т�альной� и� зна-
чимой� задачей.� Что� �асается� бла-
�о�стройства�м�р.�Геоло�:�все�дво-
ровые� территории� ми�рорайона
в�лючены� в� м�ниципальн�ю� про-
�рамм�� «Формирование� совре-
менной��ородс�ой�среды��ородс�о-
�о�поселения�на�2018–2024���.»�по
рез�льтатам�приема�заяво��в�2017
�од�.� Финансирование� данных
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работ�возможно�из�нес�оль�их�ис-
точни�ов.� Наиболее� реальные� и
действенные� –� это� федеральная
про�рамма� «Формирование� �ом-
фортной� �ородс�ой� среды»� (наци-
ональный�прое�т� «Жилье�и� �ород-
с�ая� среда»),� областная� про�рам-
ма� бюджетно�о� инвестирования,
районный� бюджет.� В� настоящее
время� есть� видение� бла�о�строй-
ства� дворовой� территории� домов
№8,� 9,� 10,� под�отовлен� соответ-
ств�ющий� дизайн-прое�т.

Обс�ждение� темы� бла�о�строй-
ства�м�р.�Геоло��прошло�достаточ-
но� плодотворно.� Единод�шное
мнение� старших� по� домам:� под-
держать� инициатив�� р��оводства
района�о�последовательном�и��ом-
пле�сном�бла�о�стройстве�террито-
рии� ми�рорайона� с� �четом� мне-
ния�жителей.

В�продолжение�встречи�замести-
тель� председателя� За�онода-
тельной� д�мы� Томс�ой� области
А.�Б.�К�приянец�обратился���стар-
шим�по�домам:

–� Бла�одаря� а�тивном�� �частию
Колпашевс�о�о�района�и��ородс�о-
�о�поселения�в�федеральных�и�об-
ластных� про�раммах,� Колпашево
за� последние� �оды� �ардинально
преобразилось.�Центр� �орода�стал
�расивым,� в� порядо�� приводятся
доро�и,�возведены�пре�расные�ал-
леи�и�с�веры.�Пора�браться�за�бла-
�о�стройство�придомовых�террито-
рий.� Абсолютно� правильно,� что
принято� совместное� решение� �де-
лить� серьезное� внимание� ми�ро-
район��Геоло�.�Старшим�по�домам
необходимо,�плотно�пообщавшись,

подписать�со�лашение�межд��собой
об� этапах� бла�о�стройства� ми�ро-
района.� Для� власти� необходимы
со�ласованные�предложения.

Завершая� встреч�� с� представи-
телями�ми�рорайона�Геоло�,��лава
района� А.� Ф.� Медных� заверил
старших� по� домам,� что� подобное
общение� б�дет� проводиться� ре��-
лярно.
Появление
 в
 То��ре
 с�вера

на
 �л.
 Советс�ой
 –
 событие
районно�о
 масштаба.� Помимо
зоны� отдыха,� детс�о�о� и�рово�о
�омпле�са,�озеленения,�малых�ар-
хите�т�рных� форм,� под�отовлена
площад�а� «История� села� То��р».
На� информационных� планшетах
представлена� история� одно�о� из
старейших�р�сс�их�поселений�Си-

бири,� а� та�же� та�их� �радообраз�-
ющих� предприятий,� �а�� Кетс�ая
сплавная��онтора,�То��рс�ий�лесо-
промышленный� �омбинат,� совхоз
«То��рс�ий»,� «СУ-23»� и� др.� И� са-
мое��лавное�–�расс�азано�о�то��р-
чанах,��оторые�своим�тр�дом�сла-
вили�и�славят�родной��рай.

От�рывая� новое� общественное
пространство�«С�вер�с�детс�ой�и�-
ровой� площад�ой»,� заместитель
председателя� За�онодательной
д�мы� Томс�ой� области� А.� Б.� К�п-
риянец� поздравил� земля�ов:

–� Пол�чился� пре�расный� с�вер
с� очень� хорошим� информацион-
ным� наполнением.� Хоч�� поздра-
вить� всех� нас� с� замечательным
событием.� Желаю� всем� �реп�о�о
здоровья,�бла�опол�чия,� все�о� хо-
роше�о.

На� встрече� с� односельчанами
Але�сандр�Брониславович�расс�а-
зал�о�рез�льтатах�своей�деятельно-
сти�за�последние�пять�лет�в��аче-
стве�областно�о�деп�тата.�Главн�ю
свою� задач�� он� видит� в� совмест-
ной�работе�с�р��оводителями�рай-
она,��ородс�о�о�и�сельс�их�поселе-
ний� по� обеспечению� еже�одно�о
прито�а� средств� из� областно�о
бюджета.� Бла�одаря� совместным
�силиям,� ре�онстр�ирован� то��рс-
�ий� стадион,� на� территории� �ото-
ро�о� возведены� хо��ейный� �омп-
ле�с�(совместно�с��олле�ами�–�об-
ластными� деп�татами),� здание
раздевал�и�для�спортсменов,�пло-
щад�а� для� пляжно�о� волейбола,
�личные� спортивные� тренажеры
и� др.� Продолжается� �азифи�ация
То��ра�и�Колпашева;�в�ближайшие
�оды�процесс�строительства��лич-
ных� �азопроводов� намечено� за-
вершить.� О� ремонте� доро�� и� бла-
�о�стройстве�–�за�последние��оды
значительно� изменился� обли�
Колпашева� и� То��ра,� в� перв�ю
очередь,�за�счет�постоянно�о�выде-
ления�средств�из�областно�о�бюд-
жета.

Поздравляя�то��рчан�с�от�рыти-
ем� с�вера,� �лава� Колпашевс�о�о
района�А.�Ф.�Медных�расс�азал�о
дальнейших� планах:

–� Се�одняшнее� событие� –� это
частич�а� той� большой� работы� по
бла�о�стройств�,��оторая�ведется�в
населенных� п�н�тах� наше�о� райо-
на.�Уверен,�что�данная�работа�б�-
дет� продолжаться,� и� еще� не� одно

подобное� общественное
пространство� появится� в
населенных� п�н�тах� райо-
на,� в� том� числе� в� селе� То-
��р.
Одной
 из
 а�т�альных

тем
 для
 жителей
 Колпа-
шева
 и
 То��ра
 является
строительство
 вн�трипо-
сел�овых
 �азопроводов.
Этом��вопрос��была�посвя-
щена�презентация,��оторая
состоялась� в� ДК� «Лесо-
пильщи�».

На�встрече�с�то��рчанами
�лава� �ородс�о�о�поселения
А.�В.�Щ��ин� подробно� рас-
с�азал�об�основных�направ-
лениях� и� рез�льтатах� �ази-
фи�ации�Колпашева�и�То��-

ра,� �оторая� началась� в� 2005� �од�.
В� настоящее� время� в� То��ре� �аз
подведен� �� 1� 174� домовладениям.
Уровень��азифи�ации�села�–�поряд-
�а� 80%.�Объем� средств,� выделен-
ных� за� период� 2006–2020� ��.� для
строительства��азопроводов�в�То��-
ре�из�областно�о�и�местных�бюдже-
тов,�составил�более�200�млн�р�б.

В�соответствии�с�планом�реали-
зации� распоряжения� Правитель-
ства�РФ�по� внедрению� социально
ориентированной�системы��азифи-
�ации� ведётся� работа� по� сбор�� и
направлению� заяво�� от� �раждан� в
рам�ах� про�раммы� «Социальная
�азифи�ация».� Та�,� по� То��р�
сформирован� и� направлен� в� ад-
министрацию� Томс�ой� области
план-�рафи�� до�азифи�ации� на
311� домовладений� (м�р.�Шпаль-
ная,� �л.� Анисимов�а,� Га�арина,
Весенняя).

До�лад��лавы��ородс�о�о�поселе-
ния� дополнил� Але�сандр� Бронис-
лавович� К�приянец:

–� Каждый� �од� из� областно�о
бюджета� мы� выделяем� день�и� в
бюджет�Колпашевс�о�о�района�для
поэтапно�о�строительства��азопро-
водов.�Поэтом��не�было�ни�одно�о
�ода,� чтобы� была� приостановлена
�азифи�ация�района.�В�настоящее
время�расширяется� �ео�рафия� �а-
зифи�ации� Томс�ой� области.� Се-
�одня��аз�движется�в�сторон��Аси-
новс�о�о,� Первомайс�о�о,� Зырян-
с�о�о�районов�и�др.�При�этом�ин-
тересы� Колпашевс�о�о� района� не
�щемляются.� В� этом� �од�,� выст�-
пая�перед�Федеральным�Собрани-
ем�Российс�ой�Федерации,�прези-
дент�В.�В.�П�тин�поддержал�идею
социальной� �азифи�ации.� Реали-
зация� данной� про�раммы� должна
пройти� в� нес�оль�о� этапов.� Пер-
вым�этапом�является�до�азифи�а-
ция.�Она�распространяется�на�на-
селенные� п�н�ты,� в� �оторых� �же
проложены��азораспределительные
сети,�с��четом�пост�пивших�заяво�
физичес�их� лиц� (собственни�ов
домовладений).�В�настоящее�вре-
мя� в� ре�ионе� 46� 000� домовладе-
ний� обеспечены� �азом;� с� �четом
до�азифи�ации� в� области� необхо-
димо� под�лючить� еще� 47� 000� до-
мовладений.�В�Колпашеве,�То��ре,
Чажемто� осталось� довести� �аз,� в
целом,� до� поряд�а� 30%� домовла-
дений.�Поэтом��есть� �веренность,
что� совместными� �силиями� �ази-
фи�ацию� Колпашева,� То��ра,� Ча-

жемто�мы�завершим.�Но�есть�др�-
�ая� проблема:� постоянный� рост
затрат� населения� на� вн�тридомо-
в�ю� �азифи�ацию.� На� последнем
заседании� областной� Д�мы� мною
предложено� р��оводств�� ре�иона
пересмотреть� областной� за�он� о
финансовой�поддерж�е�отдельных
�ате�орий� �раждан� при� �азифи�а-
ции� домовладений,� �оторый� дей-
ств�ет� с� 2014� �ода.� В� частности,
�величить� �омпенсацию� затрат� до
100–120� тыс.� р�б.� Г�бернатор
С.� А.�Жвач�ин� данн�ю� идею� под-
держал.
Встреча
 со
 спортивной
 об-

щественностью
 Колпашевс�о-
�о
 района
 состоялась
 в
 пред-
дверии
 Дня
 физ��льт�рни�а.
В� ней� приняли� �частие� замести-
тель� председателя� За�онодатель-
ной� д�мы� Томс�ой� области
А.�Б.� К�приянец,� �лава�Колпашев-
с�о�о�района�А.�Ф.�Медных,� �лава
�ородс�о�о�поселения�А.�В.�Щ��ин.

Заместитель� председателя� За-
�онодательной� д�мы� Томс�ой� об-
ласти� А.� Б.� К�приянец� сердечно
поздравил�спортсменов,�тренеров,
ветеранов��олпашевс�о�о�спорта�с
Днём� физ��льт�рни�а,� с� пожела-
ниями�здоровья�и�дальнейших��с-
пехов� в� развитии� физичес�ой
��льт�ры� и� спорта.� В� этот� день� �
не�о� была� почетная� миссия:� вр�-
чение� Бла�одарственных� писем
За�онодательной� д�мы� Томс�ой
области.�Под�б�рные�аплодисмен-
ты�Бла�одарностью�За�онодатель-
ной�д�мы�Томс�ой�области�за�вы-
со�ий�профессионализм,�мно�олет-
ний� добросовестный� тр�д,� боль-
шой� в�лад� в� развитие� спорта
были� �достоены� Г.� В.� Злодеева,
А.� Г.� Бобр�с,� Т.� П.� Кашеварова,
А.� С.� Ще�лов,� А.� Е.� Войнов,
В.�П.�Комаров,�В.�А.�Трифонов.

В� продолжение� церемонии� на-
�раждения� �лава� Колпашевс�о�о
района�А.�Ф.�Медных�обратился��
собравшимся� со� словами� бла�о-
дарности�за�их�спортивные�дости-
жения,� �оторые�сделали�наш�рай-
он� лидером� среди� м�ниципаль-
ных� образований� области.� По-
здравляя� спортсменов,� тренеров,
ветеранов� с� праздни�ом� –� Днём
физ��льт�рни�а,� �лава� района� за-
верил�собравшихся:

–� Усилия,� �оторые� мы� направ-
ляли�и�б�дем�продолжать�направ-
лять� на� развитие� физичес�ой
��льт�ры� и� спорта,� б�д�т� толь�о
при�множаться.� Дол�ожданный
физ��льт�рно-оздоровительный
�омпле�с� б�дет� построен� в� 2022
�од�.�Мы� ставим� перед� собой� за-
дач�,�чтобы�след�ющий�День�физ-
��льт�рни�а� мы� отметили� в� но-
вом� здании�ФОКа.

Во� время� церемонии� на�ражде-
ния� за� большой� в�лад� в� развитие
физичес�ой� ��льт�ры,� спорта� и� в
честь� Дня� физ��льт�рни�а� Бла�о-
дарственными� письмами� адми-
нистраций�района�и��ородс�о�о�по-
селения�были�отмечены�33�спорт-
смена,�тренера,�инстр��тора�по�фи-
зичес�ой� ��льт�ре,� ветерана� �ол-
пашевс�о�о�спорта.

С . � Б А Р А Н О В .
Фото� автора.


